
 

 

VERBALE NR.13 DEL 19/03/2018 approvato nella seduta del 05/04/2018 

L’anno 2018, il giorno 19 del mese di marzo, previo convocazione prot. nr. 254 del 12/03/2018 si è riunito d 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti 

punti all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali (relaziona Consigliere BUONOPANE). 

5) Iscrizioni albi speciali per le STP e per altre figure professionali.  

6) Festa degli Auguri e del Senatore dell’Ordine, determinazioni (relaziona Consigliere RECINTO). 

7) Torneo di calcio tra gli Ordini Ingegneri d’Italia, determinazioni (relaziona Consigliere RECINTO). 

8) Convegno Nuove Norme Tecniche per le Costruzioni, determinazioni (relaziona Consigliere CIASULLO). 

9) Rinnovo del Comitato dell’Assemblea nazionale dei Presidenti. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

Alle ore 18.30 sono presenti i Consiglieri Antonio AQUINO, Regina ARGENIO, Claudio CASALINO, 

Sergio CASARELLA, Vincenzo EVANGELISTA, Carmine FASULO, Angelo IANNICIELLO, Luigi 

MASI, Franco MONACO, Vincenzo ZIGARELLA.  

I Consiglieri Giovanni ACERRA, Gennaro BUONOPANE e Brunella RECINTO hanno rispettivamente 

comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Preliminarmente prende la parola il Consigliere ARGENIO che precisa di essere intervenuta solo per senso 

di responsabilità verso i colleghi; ad essa si associano i consiglieri FASULO, MONACO, CASALINO, 

AQUINO, EVANGELISTA, IANNICIELLO, ZIGARELLA. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Andrea MINICHIELLO, prot. nr. 152 del 03/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2906. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco CUTILLO, prot. nr. 153 del 03/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2907. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Elena CIAMPA, prot. nr. 156 del 05/02/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2908. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Domenico VIGORITA, prot. nr. 181 del 13/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2909. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco LIGUORI, prot. nr. 195 del 16/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e 

ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2910. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gerardo ADDESA, prot. nr. 206 del 21/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2911. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carlo MAIETTA, prot. nr. 234 del 02/03/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2912. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe Fabrizio DE MEO, prot. nr. 237 del 03/03/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2913. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Valentina TIZZANO, prot. nr. 209 del 22/02/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 195B. 

Prima di introdurre il punto relativo alle cancellazioni, il Consigliere D’AGOSTINO propone, per coloro i 

quali provvederanno alla cancellazione entro il 30 aprile 2018 l’esonero dal pagamento della quota per il 

funzionamento dell’Ordine; posta ai voti la proposta, il consiglio delibera all’unanimità l’approvazione. 

Vista la richiesta, prot. nr. 147 del 01/02/2018, inviata dall’ing. Carlo Mario Raffaele DE NISCO, iscritto 

presso questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale – industriale – 

dell’informazione, con il numero 512, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 228 del 01/03/2018, inviata dall’ing. Giovanni TOGLIA, iscritto presso questo 



 

 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale – industriale – dell’informazione, 

con il numero 557, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 235 del 02/03/2018, inviata dall’ing. iunior Gennaro PERCOPO, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 36B, il 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 122 del 

29/01/2018, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Rossano FESTA, nato ad 

Avellino il 12/04/1949, all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Salerno per trasferimento da questo 

Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 2 

Alle ore 18.40 interviene il Consigliere CIASULLO 

Vista la richiesta prot. nr. 1148 del 19/12/2017 del sig. Stefano CIPOLLETTA di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di costruzione di un Opificio Industriale nell’area PIP Misciano lotto 1° del 

Comune di Montoro (AV), i presenti con l’astensione del Consigliere EVANGELISTA deliberano di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Antonio ALVIGGI (nr. iscr. 317), Nicola BEVILACQUA (nr. iscr. 650), Pasquale 

DRAGONETTI (nr. iscr. 1253). 

Vista la richiesta prot. nr. 117 del 29/01/2018 della sig.ra Raffaela MARZULLO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di Fabbricato alla Via Gorizia, 7 del Comune di Acerra (NA), i 

presenti con l’astensione del Consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giuseppe Cosimo 

CATERINI (nr. iscr. 1572), Idolo MANONI (nr. iscr. 1137), Achille PASCUCCI (nr. iscr. 1081). 

Vista la richiesta prot. nr. 158 del 06/02/2018 della sig.ra Cocetta CIOTTA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un corpo di fabbrica adiacente al Fabbricato sito nel Comune di Lioni 

(AV)  alla Via Trento, i presenti con l’astensione del Consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Pasquale PERSICO (nr. iscr. 1828), Rocco Vincenzo CALABRESE (nr. iscr. 409), Antonio Michele UVA 

(nr. iscr. 859). 

Vista la richiesta prot. nr. 166 del 10/02/2018 della Eurotre s.r.l. di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di realizzazione di una Passerella e di ampliamento Locale nel Comune di Solofra (AV) alla 

Località Arco Torre, i presenti con l’astensione del Consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Yuri FAELLA (nr. iscr. 1916), Walter SPAGNUOLO (nr. iscr. 1745), Modestino Edoardo ROCA (nr. iscr. 

794). 

In riferimento alla terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di una Piscina con annessi 

accessori nel Comune di Grottaminarda (AV) alla Contrada S. Andrea, designata dal Consiglio nella seduta 

del 08/05/2017, vista la richiesta prot. nr. 173 del 12/02/2018 della sig.ra Catia CAPASSO e l’unita 

dichiarazione del sig. Giovanni Battista MANZO riguardante la modifica del nominativo del richiedente, il 

Consiglio, preso atto delle motivazione addotte, ne stabilisce la rettifica senza alcun onere economico a 

carico della richiedente. 

Vista la richiesta prot. nr. 210 del 22/02/2018 del sig. Antonio CENTRELLA di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di realizzazione di Locali destinati ad attività agricola nel Comune di Torre Le Nocelle 

(AV) alla Località Campoceraso, i presenti con l’astensione del Consigliere EVANGELISTA deliberano di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Vincenzo VILLANO (nr. iscr. 331), Massimo BASILE (nr. iscr. 1006), Marino 

IANNACCHINO (nr. iscr. 1174). 

Il Presidente MASI propone di assegnare o ad uno specifico dipartimento o di delegare alcuni consiglieri la 

competenza di verificare il sorteggio dei nominativi delle terne, il consiglio, preso atto della proposta del 

Presidente, rinvia la trattazione dell’argomento ad un prossimo consiglio in uno specifico punto all’OdG. 

PUNTO 3 

Il Consiglio, vista la bozza di programma del Seminario “Inquinamento Indoor e Prevenzione” da 

organizzare in collaborazione con l’INAIL Dipartimento Territoriale Avellino, che si terrà, presumibilmente, 

nel prossimo mese di maggio in Avellino presso il Carcere Borbonico, valutati i contenuti e gli interventi 

programmati ne delibera l’organizzazione ed il riconoscimento di 3CFP per la partecipazione. 

In relazione all’evento formativo proposto da euroconference per una mezza giornata sul sisma il consiglio 

delibera l’approvazione. 

Il Consiglio, vista la richiesta prot. nr. 169 del 12/02/2018 dell’IPE riguardante il versamento della quota 



 

 

associativa annualità 2018, delibera il pagamento della somma di € 500,00 (cinquecento/00) da imputare al 

capitolo di bilancio “contributi e liberalità”. 

Il Consiglio, vista la proposta di convenzione pervenuta dalla Società Agricola Antico Castello s.a.s. riferita 

alla possibilità di riservare agli iscritti all’Ordine degli sconti sui prezzi di listino dei propri prodotti in 

vendita, delibera di aderire. 

In relazione alle ulteriori convenzioni, stante l’assenza del Consigliere del dipartimento di competenza, si 

rinviano le altre convenzioni ad un prossimo consiglio 

PUNTO 4 

Si rinvia la trattazione delle parcelle al prossimo consiglio utile in presenza del consigliere delegato. 

PUNTO 5 
In riferimento all’iscrizione della stp, non essendo pervenuto ad oggi alcun parere del CNI, vista la delibera 

adottata dal consiglio in data 18/01/2018, che subordina l’iscrizione nell’albo dell’ordine all’indicazione 

nello statuto dell’attività unica o prevalente, atteso che tale indicazione non è presente nell’atto costitutivo 

della società richiedente e, quindi, che anche la domanda è priva di tali indicazioni, il consiglio rinvia la 

trattazione non appena ricevuto il parere richiesto e, contestualmente incarica il Segretario di comunicare 

quanto disposto dal Consiglio alla società interessata nonché approfondire la problematica in merito ad 

intervenute variazioni di legge; i consiglieri approvano. 

Preliminarmente alla discussione del punto 6 il Segretario ZIGARELLA chiede la parola in virtu’ 

dell’articolo 13 comma 2 del regolamento interno; il presidente ritiene che se la dichiarazione non riguarda 

l’argomento che si sta discutendo non puo’ essere inserita a verbale e se il consiglio ritiene concluso 

l’argomento al punto 5, invita a procedere nella discussione del punto 6. 

I consiglieri ARGENIO, FASULO, MONACO, CASALINO, AQUINO, EVANGELISTA, IANNICIELLO 

chiedono che venga letta la dichiarazione ai sensi dell’art13. Comma2 e messa a verbale. 

“I consiglieri ZIGARELLA, ARGENIO, FASULO, MONACO, CASALINO, AQUINO, EVANGELISTA, 

IANNICIELLO, nel ribadire di essere intervenuti per il solo senso di responsabilità nei confronti degli iscritti 

e non per reazione al contenuto della nota dell’ing. Masi prot. N.253 del 12-03-2018 pervenuta via PEC il 

13-03-2018, si allontanano, in quanto i successivi punti all’ordine del giorno non rispondono ai punti di 

discussione richiesti nelle note prot. N. 207 del 22.02.2018 e prot. N. 248 del 12.03.2018 in violazione 

dell’art. 36 del Regio Decreto n.2537 del 23.10.1925 e gli stessi presentano carenze nella documentazione di 

supporto che va preliminarmente depositata agli atti almeno 3 giorni prima per i necessari approfondimenti.  

Evidenziano infine la mancanza nell’ordine del giorno dello specifico punto relativo all’approvazione dei 

verbali delle sedute precedenti che, impendendo di fatto la loro divulgazione nei modi consueti, denota una 

precisa volontà di venir meno all’obbligo di trasparenza.” 

Dopo la lettura di tale dichiarazione si allontanano i consiglieri ZIGARELLA, ARGENIO, FASULO, 

MONACO, CASALINO, AQUINO, EVANGELISTA, IANNICIELLO. 

Venendo a mancare il numero necessario di consiglieri che rendono valido il consiglio, alle ore 20,50 viene 

anche chiuso il verbale. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Luigi MASI) 


